
RISTRUTTURAZIONE? 
 

 

Il 2 Novembre scorso abbiamo inviato una mail alla Proprietà in cui 

chiedevamo delucidazioni in merito: 

 al pagamento del FAS 

 ad un incontro sul PdR 2021 

 a chiarimenti sull’andamento aziendale futuro. 

Lunedì il Dott. Enrico Mascetti ha risposto che il contributo al fondo del 

FAS verrà erogato entro il mese di Novembre. 

Si è detto disponibile ad un incontro per confrontarsi sul Premio di 

Risultato 2021. 

Per quanto riguarda l’andamento aziendale ha comunicato che ci dovremo 

incontrare perché SIAE: 

“ha bisogno urgente di un piano di ristrutturazione e rilancio da 

discutere”. 

 

Questa ultima affermazione preoccupa moltissimo tutte le lavoratrici ed i 

lavoratori;  malgrado abbiamo più volte chiesto alla Proprietà chiarimenti 

in merito alla situazione, non abbiamo mai ricevuto risposte esaustive ma 

controverse ed elusive. 

Attendiamo l’incontro per farci esporre la loro proposta in merito, 

dopodiché organizzeremo immediatamente le assemblee per decidere tutti 

insieme come affrontare questa delicata situazione. 

In questo difficile momento dove, presumibilmente, viene messo in 

discussione il nostro futuro lavorativo, riteniamo indispensabile la 

partecipazione attiva di tutti i lavoratori. 

 

 

 

 

Cologno monzese, 16/11/2022       Le RSU 

 


